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Figli miei adorati, sono la Vergine, sono qui davanti a voi. Datemi un 
saluto, Io vi sto salutando! Sono gioiosa questa sera, e piena d’amore 
perché vedo le vostre anime attaccate al Cuore di mio Figlio. Gesù è 
tutto nella vita delle persone! Non badate a quelli che vi dicono: sei 
matto, perché preghi? Quante calunnie, quante cose succedono, vi 
chiedete il motivo? Anche l’anno scorso c’era una grande siccità: che vi 

ho detto, figli? Pregate che venga l’acqua, ma nessuno lo fa. Pregano solo due o tre rosari 
per quattro cinque giorni, poi più nulla. L’Eterno Padre è buono, è dolce e fa quello che Io 
gli chiedo perché sono la Regina del cielo e della terra.  Anche quest’anno c’è tanta siccità, 
ma Dio ha le riserve dell’acqua però vuole che preghiate. Il demonio non vi fa pregare, non 
vuole che abbiate fiducia nel Cielo. Abramo ha ascoltato Dio e Dio gli ha dato tutto 
quello che gli doveva dare. Ascoltate anche voi il Signore! Ve lo dico con amore, come 
fanno le mamme con i figli. Pregate che arrivi la pioggia perché gli uomini, i campi, le piante 
hanno bisogno di essa!  Io vi ho avvisato un anno fa, mi avete ascoltato? Voi dovete capire 
che il cuore vostro appartiene a Dio! Siate perseveranti e quando state male non dite: 
“Signore, ma perché Signore?”. Era già tutto scritto, le malattie, le gioie, la tenerezza, 
tutto era scritto prima che nasceste! Insegnate a pregare ai vostri bambini. Era bello una 
volta vedere le mamme con i bambini andare a messa alla mattina, poi facevano tutto quello 
che si doveva fare in casa. Ora si pensa a tante cose, ma poche dicono: figlioli, facciamo 
una preghiera!  Anche se la fai con la mente la preghiera è meravigliosa perché Gesù con 
l’Eterno Padre sono le colonne che sostengono la vostra vita.  Questa figlia dedica tanto 
tempo alla preghiera fatta con tutto il suo cuore. Unitevi nella preghiera. Questo è scritto 
in cielo. Anche le minime cose che fate, è tutto scritto in cielo! Parlate in famiglia! Parlate 
con i parenti, con amici, amiche, conoscenti e pregate per chi non prega. Siate generosi 
con chi manca del necessario, bisogna farlo soprattutto per i bambini, gli ammalati, le 
persone anziane. Voglio dirvi una cosa come mamma, ci sono tante mamme buone, ma tante 
che abbandonano i propri figli.  Ascoltate questi messaggi. Chi vuole capirli, li capisce. Io 
parlo da Mamma, Gesù parla da fratello: lui vi ha conquistato, ha vinto la morte per voi e vi 
ha fatto eredi del Paradiso.  Ma dovete capire le cose che vi dico e dovete farle!  Chi è 
buono e ha Gesù e me dentro il suo cuore, fa con amore quello che deve fare, senza 
mormorare. Non odiate! Non pregate con il pensiero di persone che sono arrabbiate con 



voi. Pregate per quelli che ce l’anno con voi, ma con la gioia nel cuore. Ho detto a questa 
figlia: prega e fai pregare tutte le persone con cui ti fermi a parlare. Parla di Dio, parla di 
me perché questo paese deve essere rinnovato e santificato. Prega che il Signore e gli 
Angeli stiano vicini a tutti. Buongiorno, fratello! Buongiorno, sorella! Non rispondono? 
Pregate che Noi mandiamo gli angeli dietro a loro e li benediciamo! Figli miei, questa è la 
cosa grande: Io sono scesa qui e vi ho benedetti. Non sia Pasqua di cattiveria ma di pace e 
di amore per tutti. Chi soffre e piange sappia che queste sofferenze portano tante 
creature in cielo nella pace di Dio e nella gioia del mio cuore. Ascoltate la Mamma! Allora 
c’è Gesù che sorride vicino a questa creatura, perché lei dice cose giuste, non dice cose 
così, ma quello che sente nel cuore. Quello che parla, anche quando legge i libri dice: ma è 
possibile che queste cose vengono fatte, sono state fatte? Perché? Non lo capisce però 
per Noi è una cosa grande, come voi figli miei, come tutti quanti voi qui. Non vi lasciamo 
perché siete i profeti che verranno nel futuro, tutti quanti, tutti! I messaggi, chi è che fa tanti 
messaggi? Solo in questa chiesetta. Questa chiesetta è la più bella del mondo, carica di 
preghiere. Anche questo vi ho detto per farvi stare bene per farvi essere bravi e tranquilli, 
ma pregate, pregate per tutti perché Io sono quella che porterà la pace nel mondo. Pregate 
per i bambini, per gli ospiti nelle case per anziani, quante cattiverie fanno a quelle povere 
vecchiette e vecchietti! Perché devono soffrire così? Perché? Questi che lo fanno 
pagheranno! Mio Figlio era umile e dolce, voleva bene a tutti: ai piccoli, ai grandi, ai poveri 
e anche a quelli che erano cattivi. È morto! È morto per pacificare il mondo, per salvare 
l’umanità.  Oggi c’è la preghiera che sostiene i pilastri del mondo. Non ammazziamo questi 
e quelli! Basta fare le guerre!  Cosa vi devo dire? L’amore del cielo è grande per l’intera 
umanità. Amate Dio, amate i vostri fratelli perché il mondo si è perso! Quanti bambini 
ammazzati! Deponete le armi. Voi siete figli di Dio, voi siete fratelli tra voi. Perché fate 
questo? Dio vi ama, Dio è Padre; l’amore di Dio è grande, Io posso dirlo! Vi ha mandato 
tanto Spirito Santo! Adesso vi benedico. Pregate, figli; umiltà, tanta fede e fiducia e tutto 
sarà compiuto. Benedette creature mie. Tranquilli perché questo è un posto ricco di amore 
di Dio. Pregate figli. Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.  
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